



Pas de face de Carême chez nos religieuses qui méritent leur surnom de « *bonnes sœurs* » et ne sont jamais en panne de sourires ...

Il y avait une fois 2 nonnes dont l'une était surnommée soeur logique pour son bon sens.

Un soir qu'elles rentraient au couvent...un homme inquiétant se mit à les suivre... Soeur logique prend alors une décision : partons chacune de notre côté ..

L'homme choisit de suivre Soeur Logique.

l'autre Soeur arrive la première au couvent et s'inquiète mais Soeur Logique arrive enfin

et raconte sa mésaventure :

La seule chose logique est arrivée. J'ai commencé à courir aussi vite que je pouvais mais il m'a rattrapée

Et alors ? qu'avez-vous fait?

La seule chose logique à faire. J'ai soulevé ma robe.

Oh ma soeur ! et l'homme qu'a-t-il fait?

La seule chose logique, il a baissé son pantalon.

Oh non ! Et que s'est-il passé ?

N'est-ce pas logique ma soeur ? Une nonne avec la robe levée court plus vite qu'un homme avec le pantalon baissé.

Et pour ceux qui avaient imaginé une autre fin, vous récitez deux fois "***Je vous salue Marie***" !